

**EN NANCAGUA:**

## Formalizado por dar licencias de conducir falsas será alcalde

Poco aparece en las noticias la comuna chagüina de Nancagua. Pero Aníbal Valenzuela Cádiz, exdirector de Tránsito, lo logró al ser formalizado y quedar en prisión preventiva acusado de entregar irregularmente licencias de conducir a jugadores de Colo Colo.

El escándalo, al parecer, poco les importó a los vecinos de la comuna. Ayer, Valenzuela, quien se presentó como candidato independiente, se convirtió en el alcalde electo de Nancagua, con el 49,59% de las preferencias.